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Buscan reactivar Asociación de 
Municipalidades Laja - Diguillín 
use. Desde Subdere enfatizan relevancia de poder reimpulsarla para 
apalancar nuevos recursos para el desarrollo de sus comunas integrantes. 

Héctor Díaz 

cronica(dcronic 

¡on la intención de reacti- 
(Conassocacinos Muni- 

cipalidades del Laja - Di- 
guillín se encuentran los alcal- 
des del nuevo periodo 2024- 
2028, vislumbrando en dicha 
asociatividad, una oportuni- 
dad más para poder generar 
nuevos canales de gestión para 
el desarrollo de cada una de 
suscomunas, tal y comolo han 
ido demostrando en los últi- 
mos años las asociaciones del 
Punilla e ltata. 

Según los registros de las 
asociaciones de municipalida- 
des de la Subsecretería de De- 
sarrollo Regional y Administra- 
tivo (Subdere), la “Asociación 
de Municipalidades Territorio 
de Riego Canal Laja-Diguillín”, 
fue constituida y reconocida 
oficialmente a partir de 2012, 
no obstante, hay registros desu 
conformación como Corpora- 
cióndeDerecho Privado desde 

2012 
fue constituida 
bajo el nombre de “Asocia- 

ción de Municipalidades Te- 
rritorio de Riego Canal Laja- 

Diguillí 
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PROYECTAN CONCRECIÓN DE INICIATIVAS CON CONFORMACIÓN DE ASOCIACIÓN. 

el año 2000, claro está con 
otras comunas integrantes. 

Suregistro másreciente, da 
cuenta de la conformación de 
las comunas de Bulnes, Chillán 
Viejo, Pinto, San Ignacio, El 
Carmen, Pemuco y Yungay. 

Consultado al respecto, el 
alcalde de Bulnes, Gonzalo 
Bustamente, ve “totalmente 

viable y fructífero el reimpul- 
sar esta asociación, cuando se 
trabaje de formaresponsable y 
seria dicha asociación, la cual 
posea un liderazgo marcado e 
integrador, vislumbrando la 
realidad de cada una delas co- 
munas que laintegran y sus ha- 

bitantes”. 

Similares palabras expresó 
elalcaldede El Carmen, Renán 
Cabezas, destacando la opor- 
unidad que significaría el po- 
der volver areactivar dichaen- 
tidad. 

“Es muy importante quese 
reactivela Asociación Laja -Di- 
guillín, tenemos muchas nece- 
sidades en las comunas de esta 

zona, la Provincia del Diguillín, 
y creo que es fundamental la 
articulación entre los alcaldes 
que.nos corresponde estajuris- 
dicción, y nunca olvidar que 
todoslos beneficios, acciones y 
gestiones que podamos reali- 

zar en favor de nuestros veci- 
nos y vecinas, son importan- 
tes. Si hay un espacio que no 
está siendo utilizado, el cual 
nos pueda permitir apalancar 
recursos, hacer mayor gestión, 
y lograr inversiones y recursos 
frescos a nuestras comunas, 
son muy, muy importantes”, 
dijo. 

“Cuenten conel municipio 
de Chillán Viejo, con nuestra 
colaboración, porquela asocia- 
tividadnos vaa permitir poder 
intercambiar ideas, traspasar 
experiencias, ayudarnos mu- 
tuamenteen capacitación, una 
serie de cosas que son muy re- 

levantes para las comunas”,
agregóel alcalde de Chillán Vie-
jo,Jorge del Pozo. 

LLAMAN A LA ARTICULACIÓN 
Desde la Unidad Regional Sub-
dere Ñuble, su coordinador
Eric Biihring, reforzó el llama-
do a que se reactive dicha aso-
ciación, ejemplificando con lo
logrado tanto en las asociacio-
nes de Punilla e Itata en los úl-
timosaños. 

“Durante este mes hemos

estadorealizando visitas proto-
colares con los nuevos alcal-
des, para poder ponerlos al
tanto delas carteras de proyec-
tos, einvitarlos y expresarles
nuestra voluntad como Minis-
terio del Interior, y precisa-
mente desde la Subdere, a po-
der trabajar por el desarrollo
de nuestras comunidades, en
la elaboración y formulación
de nuevos proyectos que pue-
danser una buenanoticia para
nuestros vecinos delas distin-
tascomunas”, dijoelcoordina-
dor, relevando laimportancia
enlas asociaciones de munici-
pios: “Llamamos a las nuevas
autoridades dela Provincia del
Diguillín, que puedan articu-
larse y poner en marcha esta
asociación que no ha estado
funcionando desde hace cierto
tiempo”, agregó. as   
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ENSANCARLOS. 

Hacen entrega de 
43 contenedores 
para prevenir 
microbasurales 

En San Carlos, con la fina- 
lidad de mejorar la gestión 
de residuos y combatir los 
microbasurales, es que el 
municipio hizo entrega de 
un total de 43 contenedores 

de basura, particularmente 
en el sector Mutupin. Desde 
el municipio sancarlino ex- 
plicaron que con ello se bus- 
ca promover “una correcta 
disposición de los desechos, 
reducir la acumulación de 
basura y prevenir la apari- 
ción de plagas y vectores in- 
fecciosos”, comunicaron. 
Entanto, desde el organismo 
municipal detallaron que la 
entrega en cuestión es parte 
de un plan integral llevado 
adelante en la capital de Pu- 
nilla. Aquel plan tiene por fi- 
nalidad fortalecer la limpie- 
za urbana y mejorar la salud 
pública de los vecinos. Ade- 
más, “buscamos fomentar 
hábitos más sostenibles y ge- 
nerar conciencia sobre la im- 
portancia del manejo ade- 
cuado de los residuos”, ex- 
plicaron del municipio de 
San Carlos. 104 

 

Ex seremi de Justicia descarta falta 
a la probidad tras dejar el cargo 
POLíTICA. Elizabeth Riquelme, a través de una declaración pública, comunicó que 
la decisión radica en razones familiares para dejar la secretaría ministerial. 

a Delegación Presidencial 
comunicó recientemente 
que el Ministerio de Justi- 

ciay Derechos Humanosacep- 
16 la renuncia de la hoy ex se- 
cretaria regional ministerial 
(seremi) de Justicia, Elizabeth 
Riquelme, la que se hará efec- 
tiva a partir de mañana lunes. 
La renuncia, emitieron a través 

de un comunicado público, fue 
aceptada porelministro(s) Er- 
nesto Muñoz, informando ade- 
más que el cargo será subroga- 

do por el director regional del 
Servicio Médico Legal, Patricio 
Moncada. 

Ahora bien, la ex seremi, a 
través de una declaración pú- 
blica, descartó que la renuncia 
tuviera relación con una even- 
tual faltaa la probidad. “Jamás 
he cometido actos contrariosa 
la dignidad de las y los trabaja- 
dores, ni he faltado ala probi- 
dad administrativa que, como 
seremi de Justicia y Derechos 
Humanos de Ñuble, asumícon 

    

convicción y compromiso. En 
todo momento actué con inte- 

gridad, desempeñando micar- 
go con orgullo y dignidad”, di 
jo. 

A ello, Riquelme sostuvo 
que fue víctima de acusacio- 
nes infundadas. “Desde el pri- 
mer día que asumí este desa- 
fo, hesido objeto de acusacio- 
nes infundadas y calumnias 
dirigidas a desacreditar mi tra- 
bajo y mi compromiso. Estas 
son intentos perversos de so- 

cavar una trayectoria que 
siempre ha estado orientada 
alservicio de las personas. Es- 
toy convencida de que quie- 
nes buscan empañar este ca- 
mino de lucha serán los mis- 
mos que deberán rendir cuen- 
tas cuando se demuestre mi 

completa inocencia”, sostuvo 
laexseremi. 

Por ello, Elizabeth Riquel- 
me recalcó que su renuncia 
no dice relación con faltas ala 
probidad en el cargo, sino que 
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ELCARGO SERÁ SUBROGADO POR EL DIRECTOR REGIONAL DEL SML. 

por razones familiares. Por 
ello, la ex autoridad agregó 
que “renuncio de manera vo- 
luntaria como un acto de 
coherencia con mis principios 
éticos y morales. Esta decisión 

me permitirá defenderme con 
libertad y demostrar la false- 
dad de las acusaciones que, 
desde las sombras, intentan 
desvirtuar mi trabajo y mi in- 
tegridad”. 0s 
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